

El verano ya se vive y disfruta en el balneario de Guanaqueros, y el rubro turístico está listo para enfrentar una exitosa temporada estival, gracias al trabajo realizado para diversificar las experiencias y servicios a los cuales pueden acceder locales y visitantes, incorporando a su destacada gastronomía y playas una serie de otras atractivas temáticas, como el astroturismo y la puesta en valor de su cultura natural y ancestral.

A las hermosas y reconocidas playas guanaquerinas se suma una amplia oferta de hospedaje, destacando los campings a orillas de mar, cabañas y hostales, mientras que en materia gastronómica, las exquisitas empanadas, pescados y productos del mar, llevan la delantera; junto a cafeterías y lugares de encuentro. Mientras que otro excelente panorama es recorrer la ba-

hía en las lanchas turísticas que zarpan desde la caleta de pescadores local, sumando también la posibilidad de practicar deportes acuáticos.

Elena Ángel, presidenta de la Cámara de Comercio y Turismo local, aseguró que, «tenemos playa, gastronomía y varios atractivos turísticos para el verano... Este año los precios no varían mucho, se mantienen desde septiembre

y la calidad sigue siendo la misma, y lo que son los hospedajes y campings también. Se solicitó más contingente de Carabineros, la Armada también estará presente junto a la PDI, se está trabajando con drones, y en la Avenida Costanera todos los empresarios pusimos un circuito de cámaras. Llamo a elegir a Guanaqueros como destino, por su seguridad, tranquilidad, rica

gastronomía y oferta turística, esta localidad es un paraíso».

Para dar inicio a la temporada estival en el balneario, el próximo jueves 19 de diciembre, desde las 18:30 horas, el municipio porteño, junto a la Cámara de Comercio y Turismo de Guanaqueros, realizarán el «Lanzamiento de Playas, Coquimbo 2024-2025» al interior del camping Bahía Club.

Dicen que en Guanaqueros comerciantes guardaron precios módicos para turistas